



未来をひらき、たくましく生きるみどり台小学校の子ども

翠風



千歳市立みどり台小学校 学校だより 令和4年9月30日 No.8 みどり台小のホームページはこちら↑

前期の活動が終わります。～ご協力に感謝します!!

校長 渡辺 弘行

もうすぐ今年度の前期が終了します。保護者・地域の皆様におかれましては、本校の教育活動に対しまして、あたたかく見守っていただき、ありがとうございました。この場を借りてお礼を申し上げます。おかげさまで、予定した教育活動については、ほぼ順調に行うことができました。なんとといっても、6月の晴天のもとで、子どもたちのがんばりを保護者の皆様方に披露することができた第1回運動会が、記憶に新しいものとなっています。



なお新型コロナウイルス感染症はなかなか収束の気配を見せておりませんので、これからも引き続き対応をとらなければなりません。ご家庭でのご協力もどうぞよろしくお願いいたします。

さて今月行われた個人懇談の中で、各担任から前期のお子さんの様子や今後に向けてのお話をさせていただいたところです。前期末には通知表が各担任からお子さんを通してご家庭に渡されます。評定に一喜一憂することなく、懇談での担任からの話もふまえて、今後のお子さんのより良い成長を支えていくためのものと考えていただきたいと思います。

いよいよ明日からは10月、今年度の後半に入ります。11月には学習発表会という大きな行事も予定しています。充実した活動ができるよう、計画的に子どもたちの指導に当たっていきます。

ところで、「恩送り」という言葉をご存知でしょうか。意味は、「誰かから親切や善意を受けたら、それを直接相手に返すのではなく、ほかの誰かに送っていくこと。」…たとえば、東日本大震災で被災した人たちが、「私たちが多くの人に助けられたから」と熊本地震、西日本豪雨などの被災地に支援の手を差し伸べたのも、恩送りの典型的な例だそうです。これと似た言葉に「恩返し」がありますが、これは、恩を与えた人と恩を返す人の二人の間で完結します。それに対して「恩送り」は、人から人へと無限に広がっていく可能性があります。よきは「恩送り」なら、相手の「恩返し」を期待することもない。相手が別の誰かに恩を送ってくれると思えば、返してもらわなくてもよいと割り切れることでしょうか。



このことから考えると、教育の仕事は「恩送り」そのものと言えます。教師は、学んだことを次の代へと「お返し」することが仕事であり、子どもたちを教え育てることで、次の代への架け橋をつくっていくことなのだろうと考えています。後期も教職員一丸となって、子どもたちのためにがんばります。引き続き、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

学習発表会 ～本格的に練習がスタート！

後期のスタートに合わせて、学習発表会の練習が本格的にスタートします。当日に向けて特別な演目を練習して発表する学芸会ではなく、各教科で学習した成果を総合的に発表する、学習発表会となります。

現在までに決まっていることを以下にお知らせいたします。

- ①日にち 11月5日(土)
 ②時間 1年A 8:30～8:45
 1年B 9:00～9:15
 2年A 9:30～9:45
 2年B 10:00～10:15
 3年 10:30～10:50
 5年 11:05～11:30
 4年 11:45～12:05
 6年 12:20～12:45
 *1,2年生は4クラスあるため、2チームに分けて発表します。

- ③観覧 一家庭2名まで
 詳細は、学習発表会が近くなりましたら学年通信等でお知らせいたします。また、上記実施計画に変更等が生じた場合は、マチコミメール等で速やかにお知らせいたします。

タブレット端末～文房具のような活用目指して

一人一台のタブレット端末が整備され、授業で活用される場面が増えてきました。この端末を文房具のように当たり前に見えるようになることが大切です。そうすることで、授業での活用場面がさらに広がり、より効果的な学習が展開されるようになります。今後、学年によっては、週末に持ち帰ることもあります。その際は学年通信等でお知らせいたします。



退職のあいさつ～お世話になりました…

この度、一身上の都合により退職する事にしました。北陽小学校で10年、みどり台小学校で約半年間、沢山の子供たちに出逢い、関わらせて頂き沢山の笑顔とパワーを貰い皆さんの成長する姿を長く見させて頂きながら楽しく仕事をさせて頂きました。人生、山あり谷ありです。辛い時は、頑張らないでゆっくり休んでエネルギーチャージして下さい。焦らず、腐らず、諦めずに。皆さんには素晴らしい未来が待っています。陰ながら応援しています。保護者の皆様、教職員の皆様大変お世話になりました。有難うございました。

特別支援教育支援員 ○○○○

10月行事予定 帰宅時刻は午後4時30分に変更ります

- ★学習目標:最後まで話をしっかりと聞こう
 ★生活目標:言葉づかいに気をつけよう

日	曜	行事予定	給	心	SC
1	土				
2	日				
3	月	後期書記局選出委 3年見学学習(3-3)	△		
4	火		○	○	
5	水		○		
6	木	3年見学学習(3-1,3-2)	△		
7	金	前期終業式	○		○
8	土	日P北海道北見大会～9日			
9	日				
10	月	スポーツの日			
11	火	後期始業式(朝TV) 火曜日課スタート 学習発表会特別時間割開始	○		
12	水	特4時日課給食なし 就学時健康診断	×		
13	木	2年木曜5時間日課開始 算数の日	○	○	
14	金	休業日			
15	土				
16	日				
17	月	後期児童会① 拡大代表委 1年月曜4時間日課開始	○		
18	火		○	○	
19	水	みどり台広場4校時(認証式)	○		
20	木	千歳水族館2年	○	○	
21	金		○		○
22	土	土曜授業② 特別3時間日課 見守り隊感謝集会(2校時)	×		
23	日				
24	月	後期児童会②	○		
25	火		○	○	
26	水		○		
27	木		○	○	
28	金		○		
29	土				
30	日				
31	月		○		

新型コロナウイルス感染症に関わる情報

新型コロナウイルス感染症に関わる「感染者数の全把握見直し」が全国一律で9/26から適用されました。陽性や濃厚接触者になった場合にこれまでのように保健所からの指示が来なくなることが考えられます。下記にそれぞれの場合の自宅待機期間を記載しますので参考にしてください。

- 陽性になった場合…発症日から7日間経過し、かつ、病状軽快後24時間経過した場合には8日目から解除。
 ○濃厚接触者になった場合…感染者との最終接触日の翌日から5日間。6日目に解除。
 以上よろしくお願いたします。